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２０２０年１２月 

国 際 会 長 主 題 「命の川を信じよう」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「変化をもたらそう」   

西 日本区 理事主 題 「Let’s do it now！」  

中 部 部 長 主 題 「知らせよう！ ワイズの奉仕活動を」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「歴史を紐解き、前を見よう」 

会 長  荒川 文門    副 会 長  杉山 弘時    書 記  近藤 豊 

会 計  小林 滋記    直前会長  都築 正和    連絡主事  橋本 啓 

 

１１月報告 在籍７名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

７名 ７名 ０名 １００％ 

第一例会 

日 時：12 月 10 日（木） 19:00～21:00     

場 所：南山ＹＭＣＡ  

名古屋クラブと合同クリスマスを予定していまし

たがコロナ感染防止のため南山ＹＭＣＡでクラブメ

ンバーだけでささやかにクリスマスを祝うことにな

りました。折角の機会ではありましたが、感染度が強

くなり、愛知県でも毎日 200 人を終える感染者数が報

じられ、そんな中高齢者、基礎疾患を抱えたメンバー

が多数で会食をするのはあまりにも無謀と考えられ

合同クリスマスは中止と決定しました。多くのクラブ

がクリスマス祝会を取りやめているようですが、南山

クラブは比較的広く換気のいい部屋を使用すること

ができますのでささやかな祝会を持ちクリスマスを

祝いたいと思います。その後時間の許す限り今後のク

ラブの在り方を話し合いましょう。 

第二例会 

日 時：12 月 17 日（木） 19：00～20：00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

１． 秋のプログラム総括 

２． 今後の南山クラブ その他 

今月の聖句  

「学者たちはその星を見て喜びにあふれた。」 

マタイによる福音書 2章 10 節  

１２月例会案内 

 

 

１１月第一例会報告 

日 時：11 月 3 日（祝） 10:00～13:00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本 

ゲスト：農大より 3名  

 11 月 3 日フェローシップが行われました。南山

クラブの最大行事であるこのプログラムは 11 月第一

例会でもあります。晴天に恵まれましたが、この何十

年間必ず参加していた南山寮が急遽取りやめになり 

名広愛児園だけになりました。ちょっと寂しい会には

なりましたが名広の子度たちの笑顔は昨年と変わらず 
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 覚えてくれていた子供たちも多く、楽しんで芋掘りを

してくれました。子供たち自身がピザをつくり窯に入

れ、おいしそうに食べていました。また今年は新趣向

の山形芋煮会を試みてみました。牛肉と里芋、こんに

ゃくの醤油味の芋煮も好評で沢山お替りが出ていま

した。 

来年こそコロナも収まり、南山寮も参加でき多くの

子供たちが集い、もっと楽しい会が持てるようになり

たいものです。 

 

１１月第二例会報告 

日 時：11 月 19 日（木） 19:00～20:00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本 

ゲスト：平野、谷川（名古屋クラブ） 

 11 月 19日南山ＹＭＣＡにて第二例会が開かれまし

た。秋の農場プロの中間報告がなされました。 

ゲストとして名古屋クラブ平野会長と谷川さんが

参加され合同クリスマスの持ち方を検討しましたが、

このコロナ感染者数の激増の中大人数の会食、歌、談

笑は避けるべきとの考えの中今年度の合同クリスマ

スはいったん中止しようということになり、第一例会

は表題のような形をとることに決定されました。 

またその中で 22 日の「めぐり合いの会」の詳細も

検討されました。 

 

秋のプログラム総括 

（１）10 月 24 日 つるさと学童支援  

リーダー、スタッフ  ４ 学童１０ 

出席：荒川、杉山、都築 

（２）10 月 27 日 ゆたか福祉会「希望の家」  

成人障がい者 10 付添、スタッフ 7 

出席：荒川 

（３）11 月 3 日 AM フェローシップ（例会報告参照） 

11 月 3 日 PM ラ・パン家族会（大人 8、子供 9） 

出席：荒川、近藤 

（４）１1月 4日 かみさわ保育園遠足 

   園児 25 先生、スタッフ 5 

晴天に恵まれ子度たちの笑顔がはちきれていま

した。芋掘り、草滑りと元気に遊ぶことが出来ま

した。焼き芋もいっぱい食べていました 

出席：荒川、杉山、都築、小林   

 

（５）11 月 5 日 南山幼稚園遠足  

 園児 60 名 先生、スタッフ 5名 保護者 4名 

 この日も晴天で子供たちは芋掘り、草滑り、小野ご

っこなど畑いっぱい走り回り笑顔にみちあふれて

いました。 

出席：荒川、杉山、都築、 

（６）11 月 8 日 菊里関係者 

10 家族（大人 14、子供 13） 

菊里高校の教員、卒業生などが集まり楽しい会

を持ちました。 

出席：荒川、杉山、近藤 

（７）11 月 15 日 南山幼稚園家族  

14 家族（大人 18、子供 23） 

年少から年長さんまでの家族が集い、芋掘り、

焼き芋、イモ煮会に歓声を上げました。参加希望

者が多数になり 15 家族で締め切りましたが、な

お 4，5家族の申し込みがありお断りしました。 

二部に分けて実施すれば希望の方全員に来てい

ただけたかな、とも思います 

  出席：荒川、杉山、都築、近藤、ﾒﾈ、ｺﾒ、ﾏｺﾞｺﾒ 

 

（８）11 月２２日 「めぐりあいの会」 

 福島県よりの避難家族６   
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 地震、原発など様々な理由でふるさと福島を離

れもう 10 年、いつの間にかあの大惨事も忘れが

ちになりかけていますが、コロナを機会に今一度

思い出す必要があるのではないか、と思います。 

  出席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾 

     川本、相馬、谷川、平野、メネ、コメ２、

渡辺（名古屋クラブ） 

     早川、下村 （グランパス） 

 

（９）11 月 28 日 玉ねぎ植え付け 

   例年より少し早く玉ねぎを植えました。近藤君

のマルチ敷の新兵器のおかげで手作業よりずっ

と早くきれいにマルチが敷けました。その上に約

4,000 本の苗を植え付けました。今年は苗代が高

く 1 本 7 円掛かり 28,000 円位の出費が掛かりま

す。6月の収穫を楽しみに一冬無事に超えたいも

のです。 

  出席： 荒川、小林、近藤、杉山 

 

11 月 28 日で秋のプログラムは一応終了しました。

天候に恵まれ一度も雨に降られず 300 人以上の人た

ちに楽しんでいただけました。コロナ禍の下、南山寮

のように急にキャンセルになる一方、どこも出かけら

れないから来ることができた方もあり色々でした。 

 

諸報告 

１． ＹＭＣＡからの連絡はまた橋本主事より案内が

あります。 

２． 12 月 12 日 名古屋クラブは中央教会でクリスマ

ス礼拝を持つそうです。是非参加しましょう。 

３． 12 月 19 日 港のポートビルでキャロルに代わる

クリスマスコンサートが開かれます。（案内済み） 

 

ちょっと一言 

今年の秋は、秋晴れの日に恵まれあちこちに山に出

かけることが出来ました。フェローシップなどが一段

落した 11月 1１日、犬山市郊外の善師野から東海自然

歩道をたどり、鳩吹山山系の西山に登り尾根伝いに鳩

吹山まで 3 時間ほどかけ歩きました。いつもなら静か

な頂上に地元の小学生が登山に来ていて大賑わい、昼

食をとる場もなく少し離れて食べました。小学生の集

団登山は最近珍しく、安全、安全と騒ぐ都会の学校と

違い 6 年生全員で登山と聞き、少しうれしくなりまし

た。子度たちが少しでも山の楽しさを味わってくれた

ら騒がしさなど少しも気になりませんでした。山を下

り温泉に入り今年初めてマツタケ定食をたべ、色々な

マツタケ料理を味わいました。 

 11 月 13 日平谷村の高峰山に登りました。平谷の道

の駅「ひまわり」の上の山ですが、車で小原村から 

奥矢作を抜け、平谷まで走りました。すれ違いの出来

ないような国道 363 は紅葉がとてもきれいで、モミジ

ではなく色々な落葉樹の紅葉ですので様々の色合いが

とてもきれいです。 

 11 月 17 日稲武の奥の夏焼城ケ山に登りました。晴

れていて南アルプスがとてもきれいでした。この辺り

は至る所に信玄、勝頼の話が残っているところです。

歴史的な話にはさほど興味はないのですが、烽火台の

山には興味がありあちこち訪ねています。烽火台のあ

る所は全て見晴らしがよく里山に近く交通も比較的便

利で登りやすいところばかりです。本年中は中川村の

神馬形山に登りたいと思っていますがコロナの関係で

どうなりますか。早く収まってほしいものです。 

 11 月 25 日久しぶりに鈴鹿の山に行ってきました。

鈴鹿はあまり好きではないのでそんなに行きませんが

家のベランダからきれいに見えましたのでちょっと出

かけようか、ということでメインの御在所ではなく藤

原の方へ出かけました。 


